

事業所名 グループホーム雅

運営推進会議開催報告書

開催日時	2022年7月15日(金) 14時00分～ 14時40分		
参加者	議題		
利用者	0名	① 利用者様状況報告	
利用者家族	0名	② 行事報告	
地域住民の代表者	1名	③ 身体拘束適正化検討委員会	
市職員	1名	④ 質疑応答	
地域包括支援センター職員	1名	⑤ 次回開催予定日	
事業所	4名		
会議録			
<p>① 利用者様状況報告</p> <p>男性2名、女性7名の計9名様が入居しております。現在満床です。 最年長：女性90歳 最年少：女性79歳 平均年齢 84.6歳</p> <p>要介護度</p> <p>要支援 2…0名 要介護 1…1名 要介護 2…5名 要介護 3…1名 要介護 4…2名 要介護 5…0名 平均要介護度 2.2</p> <p>② 行事報告</p> <p>令和4年6月18日 父の日</p> <p>おやつにプリンアラモードを作り提供しました。男性御利用者には、御家族からの写真入りメッセージカードをプレゼントさせて頂きました。</p> <p>令和4年7月8日 七夕祭り</p> <p>綿あめ、ベビーカステラ、かき氷を作り召し上がって頂きました。</p> <p>予定行事</p> <p>8月 花火 9月 敬老会</p> <p>③ 第10回身体拘束適正化検討委員会</p> <p>テーマ「帰宅願望による身体拘束」</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 帰宅願望の症状 2. 認知症による帰宅願望が起こる原因 3. 帰宅願望が出た時の対応法 4. 雅である帰宅願望とその対応 			

④ 質疑応答、ご意見等

- 暑中お見舞い申し上げます。毎日の暑さとの戦いの中、皆様頑張っていると思います。再び、コロナの感染者数が増えて来ています。一日も早く終息、共生できる事を願っています。帰宅願望の現実を私も以前、見させていただきました。スタッフの皆様が根気良く寄り添ってみえたのを記憶しております。人間の感情とはさまざま奥深いですね。私も少しながらご老人と語る時「誰もが行く道」「私も行く道」と思い、しゃべっています。再び、皆様と普通に語り合える日を楽しみにしています。

(御利用者ご家族様)

→ ありがとうございます。水分補給、塩分量など御利用者の体調管理に加え、暑さと雨の湿気も重なり、洗濯物にも苦戦している毎日です。今回の身体拘束適正化検討委員会のテーマ「帰宅願望」について、雅でも入居したばかりの御利用者には、帰宅願望を訴える方や実際に施設を出て行かれる方が居ました。訴えがある度に落ち着いて頂けるまで、お話を聞いたり、納得して頂けるまで、付き添い歩いたりしました。現在は、強い帰宅願望のある御利用者はいません。

- 行事やレクリエーションについて、コロナの影響でなかなか行事やレクができなかった時期があったかと思います。皆様で工夫をされて少しずつ行事やレクを再開しているように見受けられますが、実施する事によって入居者様の反応や感想はどのようでしょうか。具体的なエピソードなどあれば教えてください。

(瀬戸市役所高齢者福祉課)

→ コロナ感染予防の為、外出行事は今でも中止しています。外出が出来ない事による御利用者からの御不満は今までありません。行事を行うと皆様喜ばれて笑顔も多く見られています。今月、7月8日に行った七夕祭りでは、綿あめを見て「懐かしいなー」と御利用者や職員と会話しながら楽しまれていました。

- いつもお世話になっております。帰宅願望による身体拘束興味深く拝読いたしました。雅さんの対応として、居室内に閉じ込めたりはしないとあり、その人に寄り添った対応をされていると思います。帰宅願望の出やすい時間帯に朝、夕方の時間帯に多いとありますが食事の時間帯に重なるのかなと想像しますが、マンパワー的には問題等苦慮される事はないのでしょうか。今後ともよろしく願いいたします。

(水野地域包括支援センター様)

→ ありがとうございます。食事の時間は、自力で食事を召し上がれない方の食事介助や、誤嚥や窒息などの事故が無いよう見守りなどを行っています。その時間に帰宅願望が現れて外へ行く場合は、食事の安全を確保しつつ、職員1名が付き添い、外での事故が無いようしています。本当にマンパワー不足の時は、管理者が対応しています。

⑤ 次回開催予定日

2022年9月16日(金)